



La tendencia es a la depreciación del peso

Tipo de cambio se aprecia pero se mantiene cerca de 20 unidades

José Antonio Rivera
jose.rivera@eleconomista.mx

La moneda mexicana terminó estable la sesión de este jueves. El peso se apreció frente al dólar de forma marginal, después de haber tocado más temprano su peor nivel desde octubre de 2022, en un entorno de dudas sobre la economía estadounidense y la política local.

El tipo de cambio terminó en 19.9318 unidades por dólar, que frente al cierre de 19.9443 unidades del miércoles, con datos oficiales del Banco de México (Banxico), el movimiento significó una apreciación de 1.25 centavos, equivalentes a 0.06 por ciento.

El precio del dólar operó en un rango con un máximo de 20.1530 pesos y un mínimo de 19.8900 pesos.

A las 7:00 de la noche, hora del centro de México, el tipo de cambio cotizaba en 19.9016 pesos por dólar, que frente al cierre oficial de Banxico significa una apreciación de 0.15% o 3.02 centavos.

Por otra parte, en México, los operadores se mantienen en espera de la discusión en el Senado de la República del dictamen de reforma al

1.25

CENTAVOS

se apreció el peso frente al dólar, según el dato oficial de Banxico.

Poder Judicial, la siguiente semana, luego de que la Cámara de Diputados lo aprobó el miércoles en lo general y en lo particular.

Varios gremios empresariales, integrantes del Poder Judicial y hasta funcionarios de los gobiernos de Estados Unidos y Canadá han expresado su preocupación por esta reforma, ya que podría reducir la independencia de los impartidores de justicia.

"Seguiremos de cerca las noticias sobre el Senado (en el contexto de la reforma) y no podemos dejar de ver que las elecciones en Estados Unidos (en noviembre) se acercan", explicaron analistas de Intercam Casa de Bolsa, en una nota enviada a clientes.

Pese a este avance marginal, la tendencia del peso sigue siendo de depreciación.

Cabe recordar que la divisa mexicana era de las más fuertes frente al dólar antes de las elecciones de junio. Desde ese momento, el peso acumula una pérdida de más de 16 por ciento.

A la espera de datos

Los inversionistas están a la expectativa de conocer este viernes el reporte de la Nómina no Agrícola de Estados Unidos para agosto, con la intención de evaluar el grado de enfriamiento que tiene la actividad en el país vecino del norte.

Por la mañana, el reporte de empleo privado elaborado por ADP quedó por las expectativas y generó incertidumbre sobre un freno mayor al deseado en la economía estadounidense. Para muchos, una alerta de recesión podría llevar a la Reserva Federal a aplicar un ciclo bajista de tasas más agresivo.

Más tarde, sin embargo, los reportes PMI e ISM del sector de los servicios en Estados Unidos durante agosto redujeron el nerviosismo y mantuvieron la expectativa de un recorte de un cuarto de punto porcentual a las tasas de la Fed en la reunión del 18 de septiembre.

El Índice Dólar (DXY), del Intercontinental Exchange, que mide la fortaleza de la divisa estadounidense frente a una canasta de seis monedas fuertes de referencia, cayó este jueves 0.23% a 101.12 puntos. (Con información de Infosel)